

# *Condenan hostilidad y odio contra chavistas en redes sociales*

---



Caracas, 18 mar (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), condenó que sectores de la derecha promuevan en las redes sociales una campaña de incentivación a la persecución y al odio contra chavistas.

“Queremos condenar lo llamados que se están haciendo por redes sociales a linchar chavistas, esa es 'La Venezuela decente' de la que ellos hablan; rechazamos cualquier uso del odio y la venganza contra cualquier ser humano”, expresó el primer vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello.

En rueda de prensa, Cabello manifestó que la tolda roja rechaza el uso del odio, y denunció que en la derecha pareciera haber un concurso para ver quien raya en lo más perverso.

En transmisión de VTV, condenó que producto de este llamado al odio, le quemaran la casa a una alcaldesa revolucionaria en Táchira, con ella y sus hijos dentro de la vivienda.

“A una alcaldesa en el estado Táchira le incendiaron la casa con ella y sus hijos adentro. La Venezuela decente que llaman ellos. Rechazamos cualquier instigación al odio”, manifestó.

Cabello también denunció que “golpearon al papá de la comunicadora Vanessa Gutiérrez, quien denunció a las personas que lo golpearon. Vieron a los que lo golpearon y lo soltaron y ahora lo están

amenazando otra vez. ¿Qué van a esperar las autoridades? ¿Que asesinen a ese compañero? Dios lo cuide que le hagan más daño. Tiene que haber justicia”.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, alertó este lunes sobre posibles nuevos ataques a los servicios públicos promovidos por la derecha nacional y aliados internacionales.

“Ataque al Sistema Eléctrico Nacional -SEN- pudieran repetirlo. (Ellos) atacan transversalmente a todos los servicios, amenazan con el combustible”, expresó Cabello al tiempo que hizo referencia a diferentes atentados como el del estado Anzoátegui donde se estuvo tres días sin combustible.

“No es casual lo que ocurre en Venezuela”, agregó durante una rueda de prensa transmitida por Venezolana de Televisión desde el Parque Hugo Chávez en Caracas.

En este sentido, Cabello recalcó que las fuerzas de seguridad del Estado así como las fuerzas revolucionarias se encuentran desplegados en unión cívico-militar en todo el territorio nacional para frenar nuevos ataques contra el país.

“Tenemos nuestra gente desplegada para evitar que eso ocurra. Estamos enfrentando lo que hicieron en el sistema eléctrico que fue un ataque terrorista dirigido por Estados Unidos”, reiteró.

Desde el pasado jueves 7 de marzo, el Gobierno nacional denunció un ataque cibernético al SEN a través del Sistema Automatizado de Control (ARDA), que dejó a varios estados del país sin suministro eléctrico ni bombeo de agua.

El pasado 12 de marzo, el presidente de la República, Nicolás Maduro, denunció que desde dos ciudades de EEUU -Chicago y Houston- se ejecutó este ataque al sistema que se desarrolló en tres vías.

El primero de ellos fue un ciberataque al cerebro del sistema computarizado de la empresa Corpoelec en El Guri y el ciberataque desde el exterior al cerebro de conducción que queda en Caracas.

La segunda vía de ataque fue la vía electromagnética, mediante dispositivos móviles que interrumpen y revierten los procesos de recuperación y la tercera vía es la vía física a través de la quema y explosión de subestaciones eléctricas.

Durante la rueda de prensa Cabello señaló que los funcionarios de los cuerpos castrenses que desertaron el pasado 23 de febrero en la frontera colombo-venezolana continúan siendo engañados por la dirigencia de extrema derecha.

“Les estaban dando condición de refugiados, pero en 90 días los expulsan sino demuestran que son sometidos y nadie los estaba persiguiendo (...) Les están ofreciendo 350 mil pesos -colombianos- un colchón y un mapa”, dijo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186156-condenan-hostilidad-y-odio-contra-chavistas-en-redes-sociales>



**Radio Habana Cuba**